

Solo el PP escucha, cumple y trabaja por las Juntas de Distrito de Alcorcón

- El Partido Popular denuncia el abandono de los grupos municipales y el desprecio del Gobierno hacia los órganos de participación vecinal

Alcorcón, 3 noviembre 2025 — El Partido Popular de Alcorcón quiere denunciar el progresivo abandono y desprecio del Gobierno municipal de Candelaria Testa y del resto de grupos políticos hacia las Juntas de Distrito, órganos esenciales de participación ciudadana y representación vecinal.

Alcorcón cuenta con cuatro Juntas de Distrito y solo el Grupo Popular acude de forma regular, cumpliendo con los representantes asignados y dotándolas de contenido y propuestas útiles. Por el contrario, los populares denuncian que el Gobierno de Candelaria Testa mantiene las Juntas deliberadamente paralizadas, temeroso de que los debates vecinales se conviertan en espacios de crítica a su gestión. *“El Gobierno ha vaciado de contenido estos foros y solo los activa cuando necesita bloquear propuestas que no le interesan políticamente”*, lamentan.

El PP detalla que en las últimas convocatorias se ha repetido un patrón de ausencias injustificadas por parte de varios grupos municipales: Junta 1: no acudieron ni Ganar Alcorcón ni el PSOE. Junta 2: no asistieron Ganar Alcorcón ni Vox. Junta 3: el PSOE volvió a ausentarse. Junta 4: la asistencia se cumplió únicamente porque el Gobierno necesitaba los votos para bloquear una iniciativa vecinal sobre normativa de terrazas presentada por la asociación AEPA. *“Solo van cuando les conviene, y siempre para bloquear a los vecinos”*, denuncian desde el PP.

De cara a las Juntas de Distrito de este mes que arrancan esta tarde, el Partido Popular ha presentado cuatro propuestas, una en cada Junta de Distrito, demostrando su compromiso con el trabajo real y la mejora de los barrios: Junta 1: Plan de renovación del alumbrado en el barrio de Torres Bellas y la calle Polvoranca. Junta 2: Medidas para mejorar la seguridad viaria en el acceso al Colegio Villalkor (calle Cantabria). Junta 3: Puesta en marcha urgente del servicio de cafetería y comedor del Centro de Mayores Salvador Allende. Junta 4: Solicitud de documentación que respalte las respuestas en los Consejos de Participación, garantizando transparencia y derecho de acceso a la información pública.

En palabras de Roberto Marín Vergara, presidente y portavoz del PP de Alcorcón: *“Las Juntas de Distrito son la herramienta más cercana que tienen nuestros vecinos para participar en la vida de la ciudad, pero este Gobierno las ha convertido en un decorado vacío. Solo el PP acude, propone y escucha”*. Añadió, además: *“El PSOE y sus socios han abandonado estos foros porque no soportan escuchar la voz crítica y constructiva de los vecinos. Prefieren silenciarla antes que atender sus problemas reales”*. Y concluyó: *“Mientras la alcaldesa Testa y su Gobierno bloquean la participación, el PP seguirá defendiendo las Juntas de Distrito como espacios vivos de democracia local. No vamos a permitir que mueran por desidia o sectarismo político”*.

El Partido Popular recuerda que ya en abril presentó una iniciativa en el Pleno municipal para exigir la reforma del Reglamento de Participación Ciudadana, denunciando la manipulación del actual texto por parte del Gobierno socialista y reclamando más transparencia, difusión y accesibilidad en estos órganos. La moción fue rechazada por el PSOE y sus socios, pero el tiempo ha demostrado —aseguran los populares— que era una propuesta necesaria y acertada para revitalizar la participación ciudadana en Alcorcón.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25